

# *AMLO qualifie de très importante l'arrestation d'un chef d'un cartel mexicain*

---



Mexico, 4 août (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a qualifié de très importante l'arrestation de José Antonio Yépez Ortiz, surnommé 'El Marro', chef du Cartel Santa Rosa de Lima, effectuée le 2 août par l'armée mexicaine et par le Bureau du Procureur de Guanajuato.

« Le secrétariat à la défense avec le soutien du gouvernement de l'état ont réussi cette arrestation qui est importante, très importante » a affirmé le chef d'état dans une vidéo diffusée sur son compte Youtube.

López Obrador a déclaré que Guanajuato est devenu l'état le plus violent du pays cumulant à lui seul 15% de tous les meurtres qui sont commis au Mexique. À son avis, cela est dû aux complicités et aux manigances avec les autorités municipales avec les autorités de l'état et l'impunité.

Dans ce contexte il s'est exprimé aussi sur les causes à l'origine de la violence. Il a réitéré qu'il faut qu'il n'y ait pas de pauvreté et que l'on s'occupe des jeunes afin qu'ils ne soient pas recrutés par les délinquants et qu'il n'y ait ni corruption ni impunité. De plus il faut absolument que l'on finisse avec le mensonge consistant à poursuivre une bande et protéger une autre, la loi doit s'appliquer sans exception, a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/230552-amlo-qualifie-de-tres-importante-larrestation-dun-chef-dun-cartel-mexicain>



**Radio Habana Cuba**